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Anfrage 
 
 
Sehr geehrter Herr Bezirksvorsteher! 
 
In jüngster Vergangenheit wurden Geschwindigkeitsbegrenzung auf maximal 30 km/h auf 
leistungsfähigen Straßen, wie beispielweise der 
 
 Siebenbürgerstraße, 
 Quadenstraße oder 
 Langobardenstraße,  

 
verfügt.  
 
 
Die Freiheitlichen Bezirksräte in Donaustadt stellen dazu folgende Fragen und ersuchen um 
eine konkrete Antwort zu jedem Punkt. 
 
1.) Warum wurden derartige Geschwindigkeitsbegrenzung verfügt?  

2.) Was will man mit derartigen Geschwindigkeitsbegrenzungen erreichen?  

3.) Was ist Ihre Meinung zur derzeitigen Situation? 
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